



Développement territorial : rien ne sera plus comme avant ?

*Le 28 novembre 2019 de 9h30 à 16h30
La Verrière des Cordeliers – Sainte Colombe (69)*

**Les Journées de l'Ingénierie Territoriale
6^{ème} édition**

Le monde se transforme ! Et vous, développeurs territoriaux, accepterez-vous de changer ?

Quels que soient les territoires, le développeur est aujourd'hui dans un monde plus complexe et n'a pas forcément toutes les clés pour comprendre et agir.

Comment ces changements se manifestent-ils ? Comment accepter de faire autrement ? Comment convaincre et fabriquer un langage commun ? Comment agir ensemble ?

Pour cette 6^{ème} édition, Aradel, Cap Rural, Labo Cités et le Ciedel vous invitent à faire un pas de côté et à vous projeter pour ouvrir le champ des possibles.

Le programme détaillé et le bulletin d'inscription suivront prochainement.

